

# Cómo integrar a universitarios con discapacidad en el mercado de trabajo - Levante - 12/07/2018

## Cómo integrar a universitarios con discapacidad en el mercado de trabajo

► La iniciativa de la **Obra Social la Caixa** beneficiará a un millar de estudiantes de manera indirecta

### Inserción laboral

J. M. V. VALÈNCIA

■ En un momento como el actual en el que los jóvenes universitarios tienen dificultades para incorporarse al mercado laboral, los estudiantes con discapacidad se enfrentan a una mayor dificultad para acceder a un empleo.

Por ello, la Fundació General de la Universitat de València y la Fundación Adecco -junto a la Obra Social la Caixa- desarrollan un programa específico de inserción laboral dirigido a estudiantes y titulados universitarios con discapacidad física, mental o sensorial, igual o superior al 33% a través de técnicas y herramientas específicas para este colectivo.

Esta iniciativa, denominada *Talento y Capacidad en la Universidad*, cuenta con una subvención de 36.000 euros de la Obra Social la Caixa y beneficiará

directamente a 100 usuarios e indirectamente a 1.000. La filosofía del programa incide en que numerosas empresas todavía identifican a las personas con disca-

pacidad con el empleo no cualificado, por lo que el objetivo principal del proyecto consiste en impulsar la inserción profesional de los titulados universitarios con

ofrece el autoempleo y el emprendimiento como una salida profesional adecuada a sus perfiles y, para ello, en esta fase de continuidad se incorpora un

nuevo socio *Emprendedores Sin Barreras* que realizará acciones de formación, apoyo y mentorización para conseguir éxito en estas iniciativas. Este proyecto a través de recursos especializados tanto humanos como técnicos y documentales, favorece la inserción laboral de personas con discapacidad de alta cualificación, revirtiendo en la mejora de su calidad de vida mediante: el incremento de sus posibilidades labo-

rales y profesionales, promoviendo su autonomía y mejorando su inclusión social. En definitiva, mejora la sociedad, objetivo principal de las entidades promotoras del proyecto.

### ¿A quién va dirigido?

Va dirigido a los estudiantes y los titulados universitarios con cualquier tipo de discapacidad certificada que sea igual o superior al 33%. Se inició el pasado 30 de noviem-



Campaña promocional de la iniciativa «Talento y Capacidad en la Universidad». LEVANTE-EMV

La campaña busca mejorar la empleabilidad de los titulados de la Universitat de València

discapacidad en distintas entidades, fomentando el empleo de calidad, mediante itinerarios de asesoramiento laboral, acciones formativas y sensibilización a las empresas. Del mismo modo el plan lleva implícito, en primer lugar, actividades de concienciación sobre las posibilidades que

Emprendedores sin Barreras se suma a Fundación Adecco y la Fundación General de la UV en el proyecto

bre y dura un año. La campaña busca mejorar la empleabilidad de este colectivo como profesionales de alta cualificación con ofertas acordes a sus competencias y formación, revirtiendo de esta forma en la mejora de su calidad de vida, promocionando su autonomía y mejorando su inclusión social.